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 Anfragen-Nr.   

 AF-0185/2011  

Anfrage 
Herr Stefan Schweßinger 

Vorsitzender der B 90/Die Grünen-Stadtratsfraktion 
 
Betreff 

 
Anfrage der B 90/Die Grünen-Stadtratsfraktion - Die nstreisen des 
Oberbürgermeisters  
 
 

 
I. Sachverhalt  
 
Die Stadt Eisenach hatte im Jahr 2010 und nun bisher auch im Jahr 2011 keinen 
genehmigten Haushalt und muss sich an die Vorgaben des LVA entsprechend § 61 der 
ThürKO halten. Desweiteren ist der Oberbürgermeister gehalten, sich an den Vorgaben des 
Stadtratsbeschlusses der Haushaltskonsolidierung zu orientieren. 
 
 
II. Fragestellung  
 
1. Welche Dienstreisen unternahm der Oberbürgermeister im Jahr 2010 und im Jahr 2011? 
    Bitte noch folgenden Kriterien aufschlüsseln: 

� Reiseziel 
� Zweck der Reise 
� Kosten der Reise (Fahrkosten, Übernachtungskosten, Tagegeld) 

 
2. Kann der Oberbürgermeister dem Stadtrat die Unabweisbarkeit dieser Reisen begründen 

und wenn ja in welcher Form? 
 
3. An welchen dieser Reisen nahmen weitere Mitarbeiter der Verwaltung teil? (Wenn ja, 

wer?) 
 
4. Nahmen weitere Mitglieder des Stadtrates an Dienstreisen in diesem Zeitraum teil? 
  (Wenn ja, welche?) 
 
 
 
 
 
 
 
Herr Stefan Schweßinger 
Vorsitzender der B 90/Die Grünen-
Stadtratsfraktion 

 

 
 
 


